

¿Sólo Amigos?

Daniela Vargas

Image not found.

Capítulo 1

CAPITULO 1

Me encontraba súper feliz porque había terminado un curso que me ayudaba para tener bases para mi carrera universitaria además de esto estaba súper emocionada ya que mañana era mi primer día en la universidad, estaba nerviosa y me levante faltando tres horas para entrar, si tres horas!!! Sonó la alarma a las 4:00 am ya que las clases empezaban a las 7:00 am, al escuchar la alarma me senté sobre mi cama y empecé a preguntarme que me pondré hoy, así que entré al baño, al terminar de ducharme salí y me dirigí al armario y opté por unos jeans y un buzo blanco y que no me falten mis converse ya que los amaba con todo mi ser, *podían pasar años aun los conservaba*, me vestí rápidamente y recogí el pelo en una coleta, ya que cabello precisamente el día que tenía que estar linda se puso rebelde y esponjoso!!

Baje rápidamente a desayunar y luego salí corriendo porque vi la hora y eran las 6:45 am.

Maldije en voz baja cuando vi la hora, se me había pasado el tiempo y no supe en que, corrí a la parada del bus y preciso cuando llegue ya había pasado de nuevo, volví a maldecir y dije "empezó de perlas mi día, con un tono sarcástico"... Un chico que estaba ahí me escucho y me dijo -también te dejo la ruta? solo puse los ojos en blanco y dije que sí y lo deje con la palabra en la boca.

Crucé la calle y tomé un taxi para dirigirse a la universidad ya que no quería llegar tarde en su primer día, al menos le quedaban 10 minutos para llegar...

De suerte llegué a las 7:00 am en punto, pagué y baje rápido. Al entrar a la universidad se encontraba con varios tipos de gente, los primíparos, como solían decir o los que hacían preguntas de donde quedaban las aulas, porque estaban más que perdidos, no faltaba el grupo de chicas que se creían más que nada, los que se daban a conocer por su buena vestimenta, solo rodee los ojos y seguí el rumbo para continuar en busca de mi aula, hasta que alguien se interpone en mi camino y me hace chocar y hace caer mi agenda, vuelvo a maldecir, pero esta vez grito ¡Mierda! Sera que puede tener cuidado y mirar por donde camina! Él solo se agacha y me da de nuevo mi agenda y al tocar su mano siento un corrientazo que me hace estremecer pero lo que hago es apartarme y salir rápido de ahí.....

Camine lo más rápido posible, evitando que aquel chico me siguiera, lo único que pude hacer fue entrar al baño y lavarme la cara, sentía como mi cara se ponía roja, no sabía por qué razón o circunstancia había causado eso en mí. Respire profundo y encuentro una chica que me miraba y me decía -¿Te encuentras bien?, yo solo respondí, -Si, solo un poco agitada

estaba en busca de mi salón y pues no lo encuentro... Las dos nos miramos y empezamos a reír, ella se presentó su nombre era Carolina, era más o menos de mi edad, era blanca y de cabello castaño y lo que la caracterizaba eran sus gafas moradas llamativas.

Le pregunté qué clase tenía pero me dijo que ella entraba para Derecho, yo sonreí y le dije que yo también estaba para esa carrera, ella me devolvió la sonrisa y salimos juntas del baño en busca del salón.

Menos mal encontré a alguien con quien pasar el resto del día en la U, le dije a Carolina mientras entrábamos al salón, cuando entramos sentía que todos me miraban, eso es tan incomodo, que lo primero que hago es sentarme en las primeras sillas, "prefiero que me miren la espalda, a que me miren la cara", lo pensé, pero lo dije en voz alta, tanto que Caro se empezó a reír, fueron entrando poco a poco los demás estudiantes y el salón se fue llenando, cuando de la nada entro un profesor, y como no faltaba nos hizo presentar uno a uno.

Y de nuevo la suerte estaba de mi lado, me tocó pasar de primera, FUE EL COLMO! solo pase y me presente: Ehhh, Buenos días, mi nombre es Valentina, tengo 20 años, hace poco me gradué del colegio, me gusta escribir, cantar, leer, y escogí esta carrera porque no tiene que ver con números, todos empezaron a reír, tanto que me sonroje un poco, cuando de la nada me sobresalte al escuchar la puerta entro un muchacho alto, su contextura era uff, tenía pelo negro, liso y brillante cuando lo vi directamente a los ojos recordé que ERA EL MISMO CON EL QUE ME HABÍA CHOCADO AL ENTRAR A LA UNIVERSIDAD!

Solo rodeé los ojos y le dije antes de entrar así, toca la puerta... él soltó la carcajada y paso de largo como si no existiera, me dio rabia como se comportó, era un idiota me imaginaba de esos que llegaban tarde a las clases porque estar besándose con las chicas por los pasillos, tenía tanta rabia, que se podía notar en mi cara, menos mal Carolina me sacó de mis pensamientos y me dijo que porque estaba así, le dije que era por el idiota ese, ella solo sonrió y dijo no le pongas cuidado, yo en realidad no sabía que hacer y era cierto no me iba a dejar amargar el rato por ese.

Después de que todos se presentaran, el profesor nos dejó salir, con Caro fuimos en busca de comida, dije menos mal tienes gustos similares a los míos, nos miramos y gritamos comida! nos empezamos a reír hasta que el estúpido de mi compañero se acercó frente a mí y me dijo...

-¿Y tú como es que te llamas? ¿Señora gruñona? solo respire ondo y le dije: a ti que te importa!!, él volvió a sonreír y me respondió después de alejarse de mí, -Se que me importará!!

Quedé en shock cuando dijo eso y más a grito entero, vi a los demás que clavaban sus ojos en mí, y no falta el chico que se acerca y me dice -Te va

a traer muchos dolores de cabeza, y luego se presento se llamaba Daniel, yo le respondí en un tono de sarcasmo JAJAJAJA, si como no, luego camine y dije vamos a comer que tengo hambre.

Capítulo 2

CAPITULO 2

Camine lo más rápido posible, para entrar a la cafetería, tenía muchísima hambre, pero mi mente no me dejaba quieta con las palabras que él me había dicho, mi subconsciente lo repetía una y otra vez "SE QUE ME IMPORTARÁ "... Carolina me sacó de mis pensamientos estaba tan elevada que olvide para donde iba, pasé de largo y miraba un punto fijo, ella estaba junto a mi donde me decía:

CARO: No mires tanto para allá, porque seria muy obvio y se que lo estas mirando.

VAL: Ah, que, ¿Me decías algo?

CARO: Que no mires para allá, porque él esta allá y se dará cuenta que lo estas mirando!

VAL: ¿QUEEEEEEEEEEEEEEE? COMO CREESSSSSSS!!!!!! *lo dije tan duro que cuando alce mi mirada me choque con la de él*

Camine hacia donde estaban los demás chicos y me senté pedí un café, mirarlo así me dejó agobiada, en realidad nunca alguien había logrado que sintiera eso, era algo que no podía explicar.

Los chicos se la pasaron hablando de que clase tenían, reían entre si, cuando escuche mi nombre me volvió a sacar de la nube en la que estaba, ya todos estaban entrando de nuevo a la universidad, por suerte ellos me llamaron o si no yo seguiría ahí sentada como una boba que reflexiona sobre su vida.

Entramos de nuevo al salón y pues ya me sentía mas cómoda porque ya me hablaba con unos pocos, era bueno poder conocerlos ellos eran tan chistosos y graciosos... El día se paso rápido por lo que los demás profesores solo se presentaban y hacían que nosotros hiciéramos lo mismo. Al terminar la jornada salimos todos y decidimos intercambiar nuestros números para poder tener una mejor comunicación.

Me despedí de todos, y salí del pasillo, busque entre mi bolso mis audífonos para poder escuchar música, hoy en realidad había sido un día muy largo y ademas lleno de sorpresas, y eso que solo era el primer día, no me quería imaginar como iban a ser los demás!!! Aunque aun me preguntaba donde se habría metido ese mocoso, note que no había ido a las demás clases, la última vez que lo vi estaba sentado con sus amigos, más o menos a la hora del almuerzo, pero bueno a quien voy a mentirle aun sus palabras pasaban por mi mente, pero decidí no

torturarme y dejar que las cosas pasaran. Me fui caminando hasta mi casa, por lo general no era tan lejos mas o menos unos 15 minutos a pasos lentos, me encantaba caminar e ir acompañada de mi música era tan relajante y exquisito.

Cuando llegue por fin a mi cuadra vi un gran camión, pensé que se estaban mudando, pero no estaban era desempacando!!! Por un momento pensé uff nuevos vecinos ojala haya uno guapo y sexy ya que en la cuadra habían puros abuelos, me eche a reír yo sola, busqué mis llaves y entre a casa con cuidado, no quería que ellos se fijaran en que yo estaba ahí mirándolos, subí las escaleras cuando volteé, él estaba ahí mirando hacia mi ventana, yo quede de nuevo en shock, me hice la loca y corrí hacia él pasillo.

Llegue a mi habitación y estaba más agitada que nunca, parece que hubiera corrido como una maratón, no podía negar que mirarlo a él me hacia sentir un escalofrío y lo peor me hacia quedar sin habla! ¡QUE ME ESTA PASANDO, VALE REACCIONA!!!!

Me encontraba en mi cama aún mirando él techo, no sabia como reaccionar al saber que lo tenía de compañero de clase y lo peor de todo que era mi nuevo vecino, tocaron mi puerta y era mi hermano para que fuera a comer, no me había fijado cuanto tiempo había pasado, todo por pensar en él chico estúpido y sexy, no se como había cautivado algo en mí, me levante y salí al comedor ahí de encontraba mi hermosa familia, ellos eran mi vida mi todo, siempre trataban de dar lo mejor, definitivamente tenia a la mejor familia de todo el universo!!

La comida se baso en risas, e historias que nos contaban cuando eran pequeños, de que como quemaron una habitación por jugar a contar historias de terror...mi mamá puso los ojos en mí y me saco un indirectazo...

Y bueno val; ¿Cuándo podré conocerte un novio? Todos quedaron callados, lo único que deseaba era que me tragara la tierra, pero por suerte hablo mi tía qué me sonrío pero sabia que iba a decir algo que me iba a dejar desconcertada, "Y eso que no has visto él nuevo vecino, se nota que es muy guapo, y

Puse los ojos en blanco... *ES ENSERIO? YA TUVO TIEMPO PARA MIRARLO DE PIE A CABEZA!! , DEFINITIVAMENTE NO DEJAN PASAR NI UNA* volví a tomar compostura y les respondí lo más de tranquila, Ahhhh, tenemos un nuevo vecino? No me había fijado. Me levante de la silla me despedí de todos y me fui para mi habitación, tenia que concentrarme tenia que hacer algo que me distrajera, así que decidí

salir a caminar un rato ir al parque a tomar aire, aunque mire la hora y ya eran mas de las 10:00, opte por poner mi pijama que se basaba en un short corto y una blusa de tiras, por dios amaba dormir de esa manera, me sentía fresca y relajada.

Lo que me gustaba de mi habitación es que tenia balcón, era la mejor!! y yo por ser la consentida mis padres me la dejaron, abrí la puerta y me di cuenta que aun los nuevos vecinos se estaban acomodando, pude escuchar unas risas fije la mirada en la habitación que estaba frente a la mía lo más curioso es que tenia balcón igual que al mio y pude notar que era él, mis pensamientos se fueron más allá de lo que pensaba, *DIOS MIO, ERA CIERTO LO QUE DECÍA MI TÍA, SU CUERPO BIEN TRABAJADO, SUS BRAZOS MARCADOS Y CUANDO SE VOLTEO, SU ABDOMEN!!!!!! ERA COMO UN MODELO* Me sacaron de mi nube cuando vi a una joven que lo abrazaba y le depositaba un beso en la mejilla, también le correspondió el abrazo y le beso la frente, por un momento quede fría mis manos empezaron a sudar como vaca, quede sin respiración, solté un chillido y los dos voltearon a ver, por suerte tenia mi celular así que me hice la loca y empecer a hablar sola, para disimular un poco, la joven se acerco al balcón y lo cerro en mi cara, y luego empezaron a reír.

Me hervía la sangre al saber que podían hacer ellos en ese cuarto, pero trate de tranquilizarme pensé que era la hermana menor de él, me levante y cerré el mio también y me dirigí a dormir, ya morfeo se estaba apoderando de mí, con solo rozar mi cabeza con la almohada caí profundamente...

Al día siguiente desperté como loca, mire la hora y ya eran las 9:00, revise mi teléfono y tenias mensajes de mis compañeros, leí entre dormida aun y decían que habían clases en la tarde, solté un suspiro y me relaje de nuevo hasta quedarme dormida, enserio amaba dormirrrrr, eran las 11:00, así que decidí arreglar mi cuarto, puse música antes que nada mi canción preferida "counting stars" bailaba al ritmo de la música, termine en menos de nada de organizar, abrí la puerta de mi balcón para que se refrescara la habitación y entre al baño a ducharme ya me sentía sudada por todo lo que hice *en realidad soy un floja hago algo y me siento cansada* cuando salí de la ducha busque algo en mi armario, opte por un vestido quería ir diferente, no se porque carajos estaba pensando tanto para arreglarme cuando en realidad era súper relajada en ese sentido, sentí que alguien me estaba mirando voltee y estaba en su balcón recostado sin camisa, su pelo despeinado como si estuviera recién levantado y sonreía de una manera única y sexy! me mire de pies a cabeza y recordé que aun estaba en toalla, *BRAVO VALENTINA PUDISTE SORPRENDER CON EL VESTIDO, PERO PREFERISTE HACERLO CON LA TOALLA PUESTA* Me acerque ala puerta del balcón lo observe como por un minuto, le devolví la misma sonrisa, pero después le guiñe un ojo y le cerré la puerta en la cara, pude ver como puso su cara en blanco, y me reí dentro de mí. *CREO QUE VAMOS A EMPEZAR A JUGAR CON LAS

MIRADAS Y SONRISAS* ...

Estaba feliz por lo que había hecho, mientras miraba por la ventada del autobús, me había traído el vestido con flores que escogí, y unas valetas, cuando de la nada mire hacia el cielo y la tarde estaba poniéndose gris, - *osea en la mañana estaba el sol tan radiante y de las mil maravillas y preciso cuando me traigo vestido se de la por cambiar el clima y tornarse a gris, gruñí porque me dio rabia en realidad*, cuando entre a la universidad pude notar que había empezado a llover, pero era fuerte con truenos y relámpagos, lo peor de todo fue que no traje ni siquiera un buzo para al menos calmar el frió que estaba empezando a hacer. Camine por el pasillo hasta encontrarme con mis amigos me acerque a ellos y los saludé, hasta que Daniel dijo:

-Pero que belleza la que tenemos aquí, una vuelticaaa!! lo dijo en un tono divertido y a la vez pícaro.

-Gracias Dany, se que soy una belleza y es de admirar, di la vuelta que me pedía y no puede evitar sonreír.

-Daniel: Pero que ego el tuyooo! todos empezaron a reír y empezaron a entrar ya que el profesor había llegado.

Solté una carcajada aun más fuerte hasta que me tome con esos hermosos ojos que estaban empezando a gustarme, lo mire fijamente cuando dijo:

-Así que aparte de gruñona y egocéntrica ¿Eres mi nueva y sexy vecina?

Pude notar que estaba empezando a achantarme así que le respondí: Aja, sí y... ¿ tú eres?

Un gusto me llamo Matias, tu nuevo vecino, compañero y hasta maaaaás, ah y disculpa por lo de la otra vez al entrar a la u, estaba distraído y no te ví...

Respondí seca: -Un gusto Matías no me dejo terminar cuando ya se había alejado y entro al salón de clases y me dejo ahí parada como una boba sin saber que decir.

Definitivamente este chico me iba a traer serios dolores de cabeza como lo dijo mi compañero Daniel, y más sabiendo que estudia conmigo y lo peor que es mi vecino!!!!!!

Entre al salón de clase y busque con mi mirada a Caro, necesitaba estar junto a ella para distraerme un poco y reírme de nuestras estupideces porque en realidad estaba anonada de lo que había dicho "¿Eres mi nueva y sexy vecina?" aun esa frase pasada por mi mente, el maestro nos dio unas indicaciones sobre un trabajo que teníamos que realizar, no dude en hacerme con mi amiga, en el poco tiempo que la conozco, nos llevábamos muy bien, caro era una chica tímida, de muy poca habla pero cuando entraba en confianza nadie la calmaba, me gustaba estar con ella porque siempre me escuchaba y me decía que yo era una loca demente!! pues bien, tenia razón en cierta parte porque yo parecía una lora hablaba hasta que no podía.

Iba saliendo ya del salón cuando la voz del maestro me interrumpe:

-Señoritas necesito que se hagan con el compañero MATIAS, lo dijo en un tono serio, caro se adelanto y respondió:

- Claro, no hay problema, salimos del salón mi amiga podía sentir mi tensión solo me miraba y me decía que pasaba, iba a hablarle cuando Matías se nos acerco:

-Hola chicas, cuando nos veremos para hacer el trabajo, si desean pueden hacerlo en mi casa, seria un honor recibirlas ahí, nos vemos si algo me comentan.

-Caro, le grito y dijo que el viernes nos reuniríamos, *ose mañanaaa!!!!!! yo aun no le había comentado que el era mi vecino así que decidí dejarlo para mañana, que ella misma se de cuenta por si sola*.

Capítulo 3

CAPITULO 3

Ya habíamos terminado clases, yo aún me encontraba con Caro y los demás porque teníamos la costumbre de que siempre los viernes no íbamos a comer un helado con ellos, estamos todos en el centro comercial buscando en que heladería , vimos una que estaban en promoción así que entramos y pedimos nuestros helados, Caro pidió uno de fresa con cerezas, Daniel uno de limón, Elkin uno de vainilla y yo pedí uno extra doble de vainilla con chocolate y crema, *si soy muy golosa y me encanta el dulce, lo bueno es que no subía de peso así que podía comer lo que se antojara de vez en cuando* al sentarnos en la mesa a Daniel se le ocurrió una idea loca, pero me gustaba, como ya casi iba a ser Halloween, *en realidad faltaba 15 días* estábamos planeando en hacer una fiesta de disfraces, pero esta sería diferente, teníamos que ir con antifaces, pero nosotros mismos los hacíamos y ellos al llegar al lugar de la fiesta tenía que sacar un papelito con el nombre de la máscara y se le entregaba, a Caro no le sonó la idea porque a ella no le gustaba las fiestas pero entre todos logramos convencerla, y dijimos que solo serían un par de personas los de nuestro salón y una que otra más, todos nos reíamos, nos llevábamos bien, se sentía fantástico poder tener unos compañeros como ellos, donde muy pronto los podría llamar amigos, mire la hora y ya iban a hacer las 7:00, me levante y me fui despidiendo uno a uno.

Ya cuando me encontraba en el autobús, de regreso a casa, me ponía a pensar en que me iba a colocar para mañana, ya que haríamos el trabajo en casa de Matías, según Caro le había dicho que en la tarde , para que en la mañana pudiéramos adelantar de nuestras cosas, llegue a casa y busque en mi bolso mis llaves, no pude evitar mirar de reojo la casa de él, se sentía el ruido de platos y risas *NISIQUIERA LO HABIA VISTO Y YA ESTABA UN POCO NERVIOSAAA, POR DIOS*

Pase de largo y fui directamente a la cocina tenía demasiada hambre y eso que me había comido un súper helado, solo me ponía a pensar que cuando estuviera embarazada iba a dejar a mi esposo en banca rota *JAJAJAJA QUE IDEAS LAS MÍAS*, abrí la nevera y no encontraba nada rico así que comí una manzana, al menos con eso me calmaría , me dirigí a mi cuarto pero no veía a nadie en casa, cosa que me parecía extraño, porque siempre a esta hora todos se encontraban así sea viendo la Tv o hablando de lo que hicieron en su día, decidí llamar a mi mamá, me asome por mi balcón para sentirme más tranquila y sentir la brisa por mí cara, repicaba y repicaba y no contestaba eso me ponía de mal genio, pero cuando uno no contestaba al instante se ponía de furia y empezaba a regañarme. Al momento mi mamá devolvió la llamada y me decía que no se preocupara que estaban bien, que estaban en una comida donde los habían invitado unos vecinos, colgué y me recosté en mi cama, *ESPEREN

UN MOMENTO, MI MAMÁ DIJO UNA COMIDA Y CON UNOS VECINOS, SERA QUE SE REFERIA A LOS NUEVOS?, NONONONO ESTO NO PUEDE SERRR!*

Me quede dormida con ropa y ni siquiera noté cuando llegaron, estaba tan cansada que caí rendida, mire la hora y eran las 8:00 am, seguí haciendo pereza durante un rato más, cuando mi fuerza de voluntad no pudo más porque mi estómago ya pedía comida, Salí de la habitación saludé a todos que se encontraban en el comedor y me senté a esperar que mi mamá me sirviera el desayuno, en realidad no me imaginaba ni un día sin probar las delicias que ella preparaba, aun tenia curiosidad sobre la cena en la que asistieron ayer, así que me digne a preguntarles...

-Y bueno familia, ¿Qué tal anoche, como les fue? ¿Por qué no me llevaron? *hice cara de puchero*, Federico mi hermano, tenía una mirada picara hacia mí, y me dijo, -Fue de maravilla, conocí, a los hijos y déjame decirte que parecen ser buenas personas su hermana Sofía, que es guapa en realidad y en especial Matías tiene un buen sentido del humor y me pregunto por ti hermanita, al escuchar su nombre me atore con lo que estaba comiendo, Fede solo me miraba y se reía, se levantó de la silla y se fue dejándome casi atragantada... Termine de desayunar y le dije a mi mamá que en la tarde tenía que hacer un trabajo con mis compañeros de la u, que nos íbamos a reunir en la casa de uno de ellos y que uno de ellos era Matías, así que estaría en casa de él, le sonreí un poco apenada, y mi mamá dijo, -Vaya, vaya no sabía que eran compañeros de universidad también, Si má, somos compañeros y me tengo que ir a organizar mi cuarto, le di un beso en la mejilla mientras agradecía por el desayuno, corrí para mi cuarto *PARECÍA UNA NIÑA PEQUEÑA ACTUANDO ASÍ*

Puse música, abrí el balcón y me quede un momento mirando el de él, como si fuera a aparecer en cualquier momento, reaccione y entre de nuevo, saque toda la ropa que tenía, la seleccione para mirar cual me colocaba más seguido y cual no, para poder donarla, me gustaba hacer eso porque podía ayudar a la gente que casi no tenia, cuando en realidad mi ropa la usaba una que otra vez y luego la dejaba olvidada. Al terminar me duche y me vestí de lo más normal, un jean claro, con unos botines y una camisa un poco abierta, me gustaba porque era fresca y se adaptaba al clima que estaba haciendo. Mire el celular y tenía dos llamadas perdidas de Caro, había olvidado que ella vendría a almorzar ya que la invite, le devolví la llamaba y me dijo:

-Ya estoy aquí afuera de tu casa!! ¿Será que le bajas volumen a la música y vienes a abrirme? Reí al instante y baje, cuando la estaba saludando escuche:

- ¡Hola chicas, en un rato nos veremos!, las dos volteamos a ver y era el sexy de Matías tenía su pelo despeinado y sin camisa, estaba recién

levantado de seguro, se retiró del balcón y cerró la puerta.

Caro me miraba confundida, ¿Cómo así que Matías es también tu vecino? Corres con mucha suerte!! Jajaja.

Yo asentí, y dije entre dientes, Si es mi vecino, pero no es por suerte!...

Estábamos en mi habitación mirando el tema que nos había dejado él profesor, en realidad se veía que era mucho, con razón nos puso a los tres, nos tocaba leer como 3 artículos y cada uno constaba más o menos de 150 hojas, *QUE BIENVENIDA TAN GENIAL!!! :(* le dije a caro que nos distribuiríamos los artículos y que cada uno hiciera un resumen para que se nos facilitara, mi mamá nos llamo para almorzar, asentimos y pasamos a la mesa, en realidad no tenía tanta hambre, porque estaba era nerviosa, sentía un nudo en mi estómago!!

Después de esperar a que caro terminará, nos dirigimos a casa de Matías, sentía que mis manos sudaban como vaca, pero intente relajarme y pensar de que nada iba a pasar, solo nos íbamos a reunir para hacer un trabajo, solo eso.... Tocamos el timbre y en menos de nada ya estaba en la puerta recibiéndonos con una gran sonrisa, *TENIA QUE ADMITIR QUE SE VEÍA, DEMASIADO SEXY!!!*. Nos invito a pasar y lo seguimos, pero no me sentía muy cómoda así que busque en mi bolso el celular para disimular un poco, pero no lo encontré de seguro lo dejé en casa, *QUE BOBA SOY* les dije que ya volvía, que se me había quedado una cosa, ellos me dijeron que fuera rápido, cruce la calle, saque las llaves y subí como loca, en menos de nada ya tenia mi celular en mis manos, baje de nuevo cerré la puerta y me dirigí de nuevo a casa de él, ya estaba un poco más relajada cuando alce la mirada aun seguía en la puerta, con una gran sonrisa, cuando iba entrando se me encalambro la pierna y caí al suelo, Matías trato de tenerme pero cayo encima mío, estábamos a unos centímetros de rosar nuestros labios...

Nos mirábamos intensamente, al parecer nuestros cuerpos encajaban a la perfección, ninguno de los dos decía nada, solo nos dedicamos a contemplar nuestras miradas, se sentía algo extraño, algo que no podía explicar, al sentirlo tan cerca, mi cuerpo se estremecía y pedía un poco más de él...

Escuchamos de fondo unas risas, supongo que era la hermana de él, la que había mencionado mi hermano fede, se acercaron poco a poco donde nos hizo volver a la realidad, mi cara estaba como un tomate igual a la de Matías, ninguno de los dos opino nada al respecto y nos dedicamos a proseguir con el trabajo que teníamos que realizar.

NARRA MATÍAS

Al tenerla cerca, me hacia olvidar todo a mi alrededor, poder contemplar su sonrisa, su cabello ondulado, el aroma a vainilla que jugaba con mi nariz, el brillo de sus ojos cuando me miraba detenidamente, en realidad no sabia que me estaba pasando, pero me ponía feliz, me sentía completo... Definitivamente no la dejaría ir, quería que fuera mía y eso iba a hacer.

Después de un rato de estar discutiendo sobre los temas que nos tocaba leer, al fin nos pusimos de acuerdo y quedamos en que cada uno hiciera el resumen como lo había dicho caro, guardamos nuestras cosas y nos despedimos. Sentí un alivio al salir de la casa de Matías, no me había concentrado en absoluto, porque estaba pensando sobre lo sucedido con él, solo en pensarlo hacia que mi piel se erizara, quería sentirlo de nuevo por Dios!!!

Era lunes y la alarma sonaba a mil por hora, aun no me había acostumbrado a madrugar, apenas llevaba dos semanas y ya quería vacaciones, me levante como un zombie, mi pelo parecía que lo hubieran agarrado a escobazos, *lo odio cuando me amanece así*, mientras me duchaba empecé a recordar sobre la fiesta que estábamos organizando con mis amigos, y sin duda alguna tenia que ser el sábado, ya que ese día era Halloween. Cuando llegue a la u, encontré a los chicos sentados, con una súper sonrisa llegué y les dije:

-Recuerden que tenemos algo que hacer, una fiesta que planear!!! Grite emocionada.

-Todos asistieron, y empezaron a decir: ¿Dónde sera? , ¿Quiénes irán?
... poco a poco fuimos dejando de hablar ya que el profesor entro a clase, empezó a preguntar que como íbamos en los trabajos que nos había asignado, nos dijo que nos reuniéramos en los grupos para seguir, me reuní con caro, mientras que Matías ni siquiera se había dignado a aparecer a clase, entre las dos arreglamos los últimos detalles, compartimos los resúmenes de cada una, aun faltaba el de él, sacamos el portátil de ella para empezar con las diapositivas, queríamos que fueran únicas, para que llamaran la atención de todos, además que al profesor le gustara para que nos pudiera eximir del parcial, ya que habíamos escuchado rumores de los estudiantes de otros cursos, donde los parciales que él realizaba eran terribles y que muy pocos lograban

pasar.

Paso la semana y aun no habían rastros de Matías, en la universidad no asistió a ninguna de las clases, me preguntaba si estaba enfermo o algo, suspire ondo y toque el timbre de la casa de él, estaba un poco ansiosa y nerviosa no sabia como actuar si él era el que me abriera, por suerte salio su hermana donde me invito a pasar, yo asentí y le di una pequeña sonrisa, pasamos a la sala y de la nada dije:

-Matías, esta enfermo o algo? es quee... no se ha presentado a clases y tenemos algo pendiente, un trabajo por entregar, aclare lo ultimo , lo dije lo más natural que pude para no que ella sospechara algo,* pero a quien le miento lo extrañaba, quería que me hicieras bromas, donde yo le respondía peor y luego nos mirábamos y sonreíamos ¡JODER LO EXTRAÑABA!!*

Ella me miro un poco nerviosa, jugaba con sus manos, y estaba inquieta:

- ¿No te lo dijo? Pensé que eran buenos amigos....

-¿Qué? ¿Le paso algo? Dime por favorrrrr...

-Matías tuvo que irse unos días de viaje. donde mis tíos, tenia que aclarar unas dudas, aclaro su garganta... Es que termino con la novia que tenia hace un tiempo y pues lo volvió a buscar diciendo que aun lo amaba, que quería volver con él...

-Amm ya, si quieres le puedes decir que necesitamos terminar el trabajo urgente, te agradezco. Me iba a levantar cuando ella siguiendo hablando..

- Espera no te vayas aún, ¿Sabes que es de mala educación dejar con la palabra en la boca a los mayores?

-Eh, sí *rodee los ojos*

-No tienes de que preocuparte, mi hermano en realidad ya no lo quiere desde hace meses, antes de que llegáramos acá, puedo notar su diferencia, creo que te gusta Valentina, y te lo digo en serio, se nota cuando te mira, o cuando se asoma al balcón a mirar si sales o haces esos bailes improvisados se porque te lo digo, pero por favor prométeme que no le dirás nada de lo que hablamos, es mejor que el te lo diga personalmente y en su momento ¿Okey?

No sabia como reaccionar, acabo de escuchar por boca de su hermana que le gusto a ¡MATIASSSS! por Dios, sentí mi estomago saltar de la emoción, aunque respondí muy seco...

-Gracias, pero no era necesario tanta información, y no somos buenos amigos, solo compañeros de clase y vecinos, pero nada más, que tenga buen día.

Llegue a mi casa y estaba súper feliz por lo que había escuchado, pero por favor a quien voy a mentirle, él no puede gustar de mí, me recosté en cama y me quede dormida aun pensando en las palabras que dijo mi futura cuñada, si así la podía llamar...

Por fin llego viernes, la semana se me había hecho eterna, las clases se tornaron aburridas, tenia muchas ganas de verlo, pero desde que su hermana me dijo que se asomaba al balcón para observarme no lo volví a abrir desde aquel día, una voz me sacó de mis pensamientos, era Elkin donde me decía que me esperaba mañana en casa de él para la fiesta, asentí y les dije que allá estaría.

Me sentía mal porque no les ayude a organizar nada, fui la que los impulsó con la idea y los deje ahí solos y sin mi apoyo, llame a caro diciéndole que mañana les ayudaba con la decoración y le colge. Quería tener un día para mi sola, poder pensar bien las cosas, aclarar dudas que pasaban en mi mente ya que estaba más que confundida y así estuve por el resto de mi tarde, tumbada en cama sin nada que hacer y mucho que pensar.

QUÉ LINDA NOS QUEDO LA DECORACIÓN, ESTA HERMOSA!! CARO GRITABA EMOCION

Nos encontrábamos ya en el salón, era enorme, se podía ver lo hermoso que había quedado, las telarañas, y los detalles en pintura sin duda era buena...

NARRA MATÍAS

No podía dejar de pensar en ella, siempre estaba presente en mis pensamientos día y noche, me sentí mal porque me desaparecí de la nada, no quería imaginar si estaba preocupada por mí, sería estúpido pensar eso, pero lo sentía, aunque no habláramos tanto, pero por la mirada entre nosotros se notaba....

Recordé que los chicos habían comentado que harían una fiesta de disfraces, supuse que ella estaría ahí, me levante y me aliste lo más rápido que pude, me vestí negro como suelo hacerlo, y me dirigí para allá.

Cuando llegue empecé a buscarla con la mirada pero todos usaban antifaces o mascararas odiaba y maldecía en ese momento porque no podía

encontrarla, recorrí casi todo el salón, pero nada, me estaba desesperando, quería abrazarla, sentir su mirada, ver su sonrisa, escuche un par de risas, volteé y justamente su mirada estaba hacia mí , nos quedamos fríos, ella se empezó a acercar a mí lentamente y mi cuerpo empezaba a temblar de nervios...

Capítulo 4

CAPITULO 4

Sentía mis manos sudar, estaba súper nervioso, con solo verla ya me había alegrado la noche, su sonrisa era realmente hermosa, sentí que alguien me jalo y empezó a gritar mi nombre

- ¡Oh mi Matías, cuanto te extrañé!, se acercó a mí y me besó descontroladamente, me aparte lo más rápido que pude para volverla a buscar, pero ya no estaba, sentí mi mundo caerse, corrí por el salón gritando su nombre, necesitaba hablar con ella, explicarle pero mis gritos eran fallidos por el ruido de la música.

NARRA VALENTINA

Cuando lo vi, mi cuerpo empezó a reaccionar de una manera que era inexplicable, quería abrazarlo y sentir su olor masculino, vi en sus ojos ese brillo cuando me vio, supe que era especial, fue ahí cuando se me escapo una sonrisa, quise correr a sus brazos, para que me dijera porque se había ausentado, caminé despacio hacia él, mientras nuestras miradas seguían conectadas, estaba a tan sólo unos pasos de él, cuando de la nada una chica alta rubia se acerco a él y lo besó, vi como mi estómago se encogió limpie mi mejilla ya que una lágrima caía, lo único que hice fue correr hacia la salida y tomé el primer taxi que encontré...

Llegue rápido a casa, corrí a mi habitación y me tire a llorar, pude ver como mi maquillaje se corría, se sentía fatal, no tenia ganas de nada, solo quería llorar y llorar hasta mas no poder, había pasado casi dos horas desde que estaba llorando hasta que escuche un grito que provenía de la habitación de él, lo sabia porque mire cuidadosamente por la ventana, no entendía el porque de su reacción, ¿Acaso no estaba feliz por el beso de aquella chica? ¿O me quería a mi realmente? Estaba más que confundida, ¿Porque no la separo apenas lo beso, y si lo hizo? todo daba vueltas por mi mente, no pude dormir porque me despertaba asustada o recordando aquel momento.

Cuando desperté, mi cabeza iba a explotar, fui al baño a lavarme la cara y mi reflejo era un espanto mis ojos estaban hinchados y rojos, gracias a Dios era domingo y tenia tiempo para que me recuperara de nuevo, no quería salir de mi habitación porque se que mi mamá se iba a afanar, pero de la nada la sentí en mi pieza y estaba mirándome preocupada...

-Cariño, ¿Que te paso?

eh, Má... eh no se, creo que fue el maquillaje que me puse, respondí nerviosa.

-Mi madre asintió y se fue a la cocina para traerme hielo, me sentía terrible por mentirle, pero no quería decirle que estaba así por un chico, que solamente jugaba conmigo, para darle celos a su ex novia.

Cuando encendí el celular pude ver 30 llamadas perdidas de caro, era peor que mi mamá!! que exagerada, pero entendí que se tuvo que preocupar porque yo me fui sin avisar, cuando le iba a mandar un texto entro la llamada de ella...

-¿SE PUEDE SABER DONDE DIABLOS TE METISTE ANOCHE?, ESTABA QUE SE ME SALIA EL CORAZÓN, MATÍAS EMPEZÓ A BUSCARTE POR TODO EL SALÓN, PENSAMOS QUE TE HABÍAN SECUESTRADO!!!!!!!!!!!!!!

-Estoy bien, perdona por irme así, pero estaba cansada, y me dolía mucho la cabeza, por eso me fui para llegar a casa descansar un rato.

-Bueno esta bien, pero no vuelvas a hacer eso porque o si no te arranco una teta!, -ella y su agresividad , oyeee y sabes que Matías quiere hablar contigo? fue por eso que estaba alterado, pero le pregunte que tenia y no me dijo estaba histérico que hasta el amigo de él se sorprendió.

-Ah, no sabia que me necesitaba con tanta urgencia, y le colgué.

¿Porque no me busca, si vivimos a tan solo unos pasos?, Quería hablar en realidad, necesitaba hablar con él, tome una ducha y me arregle lo más sencilla que pude, iría a verlo, para que me explicara.

Toque en su casa, ya se me estaba haciendo costumbre, y salio su mamá ella me dejo pasar y me dijo que podía pasar a la habitación de él, le agradecí y empecé a subir las gradas me sentía de los mas nerviosa, era la primera vez que iba a su cuarto, se escuchaban unas personas hablando por lo que preferí esperar un momento

-Pero mi Matí, por favor déjame explicarte, yo te amo, no me puedes dejar así, sabes que nosotros no podemos seguir separados.. -Su voz era tan chillona!!!

Escuche que Matías le decía algo.

-Si Monica, nosotros no podíamos estar separados, pero eso ya fue, ahora es muy diferente, yo no fui quien te engaño, fuiste tu, te acostaste con mi mejor amigo!!! bueno si eso se puede decir.

-Quede sorprendida, por la respuesta de él.

Ella empezó a llorar y entre abrí la puerta poco a poco para poder mirar bien, vi como Matias se acercaba a ella y la consolaba, la abrazaba y ella alzo su mirada y de nuevo lo beso, esto no me podía estar pasando a mí, maldije y ellos se dieron cuenta que estaba ahí, baje lo mas rápido y salí, pero esta vez no quise ir a casa...

Me fui para el parque para caminar, tomar aire fresco, poder relajarme un poco, pero era imposible, me senté en una banca y entendí que si el me quería en su vida me tenia que buscar, pero no, antes hizo todo lo contrario me alejo, porque cuando se quiere a alguien no se lastima.

Pude sentir una mano en mi hombro y me sobre salte, era un chico de mas o menos 22 años, me quede mirándolo fijamente porque tenia rasgos similares de Matías, con su hermosa sonrisa ¿Sera que el mundo es tan cruel, que me manda hombres parecidos a él? Lo salude y le dije:

-¿Se te perdió algo? ¿Estas perdido?

-El solo sonrió, y dijo: Claro que no se me perdió nada, y no estoy perdido, por cierto mi nombre es Dan, solo iba caminando para casa de mi primo pero vi a esta hermosa dama sentada sola y con la mirada perdida, entonces me acerque para mirar si necesitabas algo.

Rodee los ojos, y dije: Ah claro, pues que buen acto de tu parte, pero estoy bien y déjame sola.

El se acerco un poco a mí, y tomo mi mano y dijo: No vale la pena si estas sufriendo por un idiota que no sabe valorarte, mírate eres hermosa y tienes una linda sonrisa...

Lo mire y sonreí, cuando a lo lejos vi a Matías, tenia una mirada de rabia, se notaba angustiado, tenia muchas ojeras, supongo que no estaba durmiendo bien...

NARRA MATÍAS

Estaba dormido en mi cuarto cuando vi a Monica en la puerta, tenia esa sonrisa que daba miedo, no sabia cuanto tiempo estaba ahí parada, pero me miraba que me comía, me sobresalte y quede sentado de golpe en la cama, de repente ella ya estaba encima mio, la trate de separar pero ella

empezó a hablar con esa voz que ya me fastidiaba y me decía

-Pero mi Matí, por favor déjame explicarte, yo te amo, no me puedes dejar así, sabes que nosotros no podemos seguir separados..

Yo de una vez le respondí: Si Monica, nosotros no podíamos estar separados, pero eso ya fue, ahora es muy diferente, yo no fui quien te engaño, fuiste tu, te acostaste con mi mejor amigo!!! bueno si eso se puede decir. La escuche llorar y me acerque a ella tampoco era tan mal hombre para dejarla así, la abrace pero en menos de nada ya me estaba besando, escuchamos un ruido que venia de la puerta volteamos a ver y era Valentina, mi hermosa chica, la que me estaba desvelando, preciso me tenia que encontrar así y con ella, ya era la segunda vez, vi como salia rápido del pasillo, trate de bajar a alcanzarla pero fue muy rápida, salí a la calle y empecé a gritar su nombre, así que la seguí se dirigía al parque, me fui acercando a ella cuando mis ojos la vieron con otro hombre, pero ese lo conocía era Dan mi primo, y esto no me podía estar pasando a mi...

Grite con rabia e impotencia:

SUÉLTALAAAAA, ¿EN SERIO DAN? ¿PRECISAMENTE ELLA?

Después de que Matías apareciera frente a nosotros no sabia como actuar, mi cuerpo había quedado, frío, estático, supuse que Dan era el primo de él, por el tono en que se refirió, se podía notar su mandíbula tensa y su puño apretado, en un momento pensé seguir sujeta a Dan, para que sintiera lo que yo sentí en dos ocasiones, lo mire y mi cuerpo me traiciono ya que lo solté y me levante hacia él, parecía una estúpida, ni siquiera sabia que era lo que estaba haciendo, Dan se levanto y dijo en voz alta y con una sonrisa Picara: ¡Adiós preciosa! los dejas solos, pero nos veremos luego, me guiño un ojo, mire a Matías y estaba más bravo de lo normal.

Iba a hablar cuando, se volteo y me dejo sola y con la palabra en la boca, era un falta de respeto, me ve con su primo y se pone bravo, lo busco para hablar y me deja sola, NO SOMOS NADA, PERO ACTUAMOS COMO SI FUÉRAMOS TODO!!! Estaba brava conmigo misma, por tratar de entender o suponer que en realidad me quería.

Lunes de nuevo y todos en clase, me sentía incomoda, el ambiente estaba tenso por lo que estábamos los dos ahí, una que otra vez lo volteaba a mirar, pero estaba perdido mirando por la ventana, me sentía aburrida así que me fui para el baño, necesitaba tomar aire porque no estaba poniendo cuidado y no entendía nada, lave mi cara y fui a hacer mis necesidades, al salir encontré a Matías en el baño de chicas, *por Dios este hombre está loco!!!* Me sujeto fuerte de la mano y me encerró en un baño con él, yo solo le decía ¿Que estas haciendo idiota?, suéltame, ME LASTIMASSSS!! Me sujeto de sus manos, me beso una mano mía, me miro fijamente, se acerco lentamente a mi, sentía su respiración, nuestras narices se rozaban, y ahí era el momento para que me besara, quería sentir esos labios, y así fue!!

Ese beso era el mas perfecto que había tenido, se sentía dulce, suave, con ternura, y luego empezó a aumentar con mucha desesperación, nuestros labios encajaban a la perfección, moviéndose como si se conocieran, duramos bastante tiempo y nos separamos por falta de aire, quede anonada por todo lo que paso, tome un aire y lo volví a besar, tenia mucha desesperación quería estar con él.

Me separe y le dije: -Me vas a volver loca, idiota.

Sonrió un poco y luego me dijo: Te volveré loca, porque tu Valentina me estas volviendo loco a mi, no se que esta pasando conmigo, llegaste de la manera menos esperada, siempre que te veo sonreír me provoca correr hacia ti, tenerte, abrazarte... Discúlpame por la vez que me fui y las deje haciendo el trabajo, tenia que alejarme un poco quería aclarar mi mente, pensé que era una locura, pero me atraes, y eso no se puede cambiar, eres esa perfecta combinación entre locura y cuerda, quisiera que me dieras una oportunidad, quiero estar contigo, quiero hacerte feliz, quiero ser feliz contigo, discúlpame por ser un idiota contigo, por dejar que mi primo se acercara a ti, y por reaccionar de esa manera y gritar, pero me dieron celos!!! y si... seré idiota, pero solo tu idiota, me dio un beso en la frente y soltó un suspiro.

Quede boquiabierta, no puedo creer que MATIAS SE ME ESTE DECLARANDO, Y EN EL BAÑO DE NIÑAS!!!! No sabia que hacer, como reaccionar, solo se que lo volví a besar mientras por mi mejilla salían unas lagrimas, pero eran de felicidad...

-Entonces, ¿Quieres salir conmigo?, me miro nervioso y se rascaba la nuca

-Solté una risa, ¡CLARO QUE QUIERO SALIR CONTIGO, IDIOTA! pero

porque me lo dijiste aquí, en un baño y en el de chicas?

-Suspiro y dijo: Solo quería decirte todo, porque llevaba ya semanas en donde no sabía que hacer, hasta llegue a pensar que tu y mi primo... No lo deje terminar cuando le aclare: ¿Tu primo y yo? jajaja por favor es una locura, por mucho me se el nombre, ademas es un conocido de unos minutos, y mi mente esta ocupada pensando en alguien y eres tú, nadie más.

Note que estaba mas relajado, cuando el ruido del baño se hacia mayor, creo que ya habían terminado clases, mire la hora y así era, teníamos que esperar a que salieran las chicas del baño para poder salir, no quería que pensarán mal, de estar con alguien en el baño, pues no era nada del otro mundo porque casi todos lo hacían, y pues lo viví en carne propia y se siente genial!

Matías me miro picaramente y dijo, Vamos a calmar la tensión y me beso. *Definitivamente este hombre me volverá loca ademas sus labios son la gloria!*

Salí del baño y note que no había nadie en los pasillos, le dije que ya podía salir, opte por entrar al salón, pero mi bolso no lo encontraba, no estaba, supuse que caro se lo había llevado, revise mi celular y tenia miles de mensajes de ella, leí el ultimo donde decía que estarían en cafetería, me dirigí hacia allá, y los vi sentados en grupo los salude y me senté, cuando apareció Matías me dio un beso en la mejilla y se sentó con nosotros....

DEFINITIVAMENTE ESTO ME ESTABA GUSTANDO MÁS DE LO NORMAL!!!

Capítulo 5

Estaba tan feliz, porque Matías me haya confesado lo que sentía, sabía que la hermana de él no se había equivocado y por el simple echo de pensar que era una mentira aún tenía la esperanza de que era cierto. Me gustaba que estuviera con nosotros, ahora se estaba acercando más al grupo y había dejado a sus amigos, bueno si eso se le puede decir, porque lo único que hacían eran insitarlo a faltar a clases.

Nos despedíamos de nuestros compañeros y era la primera vez que me acompañaba a casa, nos fuimos caminando como de costumbre mientras hablábamos acerca de nosotros, de cuales eran nuestros gustos, y otras cosas, el tiempo se nos fue volando porque en menos de nada ya me encontraba frente a mí casa, no sabía como despedirme así que opte por darle un beso en la mejilla, pero lento y profundo, pude ver como se estremecía y suspiraba me miro entrecerrando sus ojos y soltó una leve sonrisa.

Me sentía la chica más afortunada de poder tenerlo, aunque nos llevábamos unos años de diferencia, eso no me importaba, ya que los dos nos queríamos y eso era lo que interesaba. Estaba en mi habitación tratando de concentrarme para poder hacer el trabajo que me faltaba, ya que lo tenía que entregar mañana a primera hora, ya casi iba terminando cuando sentí que alguien tiraba algo por la puerta de mi balcón, trate de ignorar el ruido, pero era inevitable, ya que insistían, me asome y me encuentro a Matías con una cara de perrito para que lo dejara pasar, se notaba que no tuvo esfuerzo para subir a el, lo deje pasar y me abrazo tan fuerte que me dejaba sin respiración, me aleje un poco y le dije:

-¿Qué paso? ¿Porque estas acá? Ya es tarde!!

Me miro y dijo: -Es que tuve una pesadilla y pues quería hablar contigo, soñé que me dejabas y te ibas con mi primo y me gritabas que me odiabas y que no querías volverme a ver...

Se podía notar en su mirada que era sincera, pero tenía los ojos llorosos, lo abrace para tratar de aliviar la tensión que tenía, mientras le susurraba al

oído, No tienes de que preocuparte, estoy aquí contigo, nada ni nadie me hará cambiar

Me ayudo a terminar el trabajo que tenía, por suerte el no veía esa materia conmigo, ya sentía que el sueño me ganaba, me sente en cama, y el hizo lo mismo, lo abrace y me recoste en su pecho, podía sentir su respiración agitada y me fui durmiendo poco a poco por el calor de su piel.

El ruido del despertador me levantó de golpe, y mientras me estiraba sentí un bulto a mí lado y me volteé despacio para mirar y ahí estaba él, durmiendo tan relajado, su cara parecía de un niño pequeño, tenía una nariz perfecta, y sus ojos cerrados se resaltaban por sus pestañas largas y negras, ese hombre era perfecto y sabía que era solo para mí, cuando empecé a bajar la mirada estaba su torso desnudo, se podía ver que estaba bien trabajado, *me mordí el labio inconscientemente* aunque ya lo había visto, pero ahora podía verlo de cerca y poder tocarlo, me asusté porque solo estaba en bóxer!!!

Inmediatamente mire mi cuerpo y seguía vestida eso sí que era un alivio para mí, me acerqué y lo besé cuidadosamente para que no despertara, soltó un quejido entre dientes -dédame dormir... Sonreí y me alejé, me iba a levantar cuando sentí que me agarraba por atrás, me jaló y me besó intensamente, no quería separarme de él, cada vez sentíamos más, y nuestros latidos aumentaban, me subí a él y crucé mis piernas, pude sentir su miembro y gemí, en el momento que lo hice se apartó y dijo que aún no era el momento y menos en mi cuarto, me dejó con las ganas, nos miramos por un momento, me besó la frente y cogió su ropa, se vistió y salió del balcón de nuevo...

Había quedado ahí mirándolo mientras salía por mi puerta, ese hombre era capaz de hacerme sentir todo sin necesidad de tocarme, entonces entendí que era él, mi chico indicado.

Nos encontrábamos en la universidad, estábamos esperando a Elkin ya que nos había enviado un mensaje que nos necesitaba súper urgente ya que era de vida o muerte, a él le gusta exagerar un poco, pero siempre terminaba haciéndonos reír, llevábamos casi 10 minutos esperándolo, y hasta que por fin llega

-

Hola chicos! Traigo buenas nuevas, mis padres me han prestado la cabaña para que pa

Nos miramos entre sí asombrados y respondimos en coro, ¡CLARO QUE SÍ!! ¿CUANDO ES?

Nos miró y nos dijo: Es esté, o sea mañana, jajaja, así que esperó que vayan conmigo, y ustedes dos no se preocupen que su secreto está bien gu

Todos nos miraron y tenían la mirada fija en Matías y en mí, no sabíamos que decir así que dije una estupidez como ¡TARÁNNNN, SORPRESA!
Se empezaron a reír entre ellos y nos decían que como había pasado, que

quien le había dicho a quien, así que se digno Matías a responder, A mí me toco el trabajo duro, pero lo logré! Rodee los ojos, me reí me acerque y lo besé, después dije en grito ¡OIGANNN!, ¿ESO NO ES MAÑANA?

SOLO TENGO UN RATO PARA ARREGLAR LAS COSAS, ME TENGO QUE IR, ADIOSSSS, I

Tome a Matías de la mano, pero el muy bobo no reaccionaba, lo fulmine con mi mirada hasta que entendió se levanto y me siguió.

Nos encontrábamos en el súper mercado, comprando algunas cosas para mañana, unos paquetes, gaseosas, uno que otro trago, cosa que no faltaba y gomas estábamos cerca a la caja cuando vi acercarse frente a nosotros y era nada más y nada menos que la estúpida de Mónica....

-¡Pero mira a quien me vengo a encontrar!, imi Matí querido, mi vida yo te he extrañado ven acá!

Me quede mirándola, sin decir nada, Matías agarro mi mano con fuerza y le hablo:

-¡Callate!, yo no soy tu vida ni nada, ino me busques ni molestes más!

MONICA: -¡Ayyyyy, querido! ¿Y esa quien es? ¿Otra, para intentar olvidarme?

MATÍAS: ¿Sabes? es mi novia y es mucho más hermosa e inteligente que tú, y no necesita ser plástica para llamar la atención.

Me sentí mucho más tranquila cuando él hablo, pude notar mis vista un poco nublada y sentía que mis lagrimas iban a salir en cualquier momento, cuando ella dijo que me iba a usar para tratar de olvidarla, mire a Matías, me besó para tranquilizarme un poco, pagamos nuestras cosas y nos dirigimos a casa, en el trayecto nos sentíamos tensos, ninguno hablaba ni se movía, Matías solo estaba concentrado en la carretera mientras conducía, mi mente estaba aún en shock sabia que Monica, iba a hacer algo para que nosotros no estuviéramos juntos, pero decidí hablar para romper la tensión...

-Oye, siento que Monica es un poco metida, siempre quiere ser el centro de atención de todos, pero me alegra y me pone orgullosa porque me defendiste, supe que en realidad si me tomaste en serio y no como los comentarios que escuchaba, pero preferí confiar en ti y no en los demás...

Detuvo el carro y se orillo un poco, mientras me miraba y dijo: -No tienes, porque dudar de mi, y menos en creer en los demás, porque sabes perfectamente como soy en lo que me estoy convirtiendo gracias a ti,

desde que te vi aquel día en la u, supe que serias para mi, eres ese sueño que siempre tenia, te soñaba antes de conocerte, y cuando lo hice mi vida se ilumino, eres y seras siempre mi amor, te quiero pequeña.

Mi vista se nublo y empece a llorar desconsoladamente, lo abrace tan fuerte que pude notar que se empezaba a preocupar, pero era inevitable ya que nunca nadie me había dicho esas palabras, que me llegaban al alma, y me hacia quererlo más y más, me separe y lo bese, fue ese tipo de beso nuevo, único, donde querías repetirlo una y otra vez, podíamos sentir el cariño que sentíamos y el amor que estaba naciendo del uno al otro.

Me encontraba en mi cuarto buscando que ropa colocarme para el fin de semana, ya que nos estaríamos 3 días, al principio dude en ir, porque tenia pena de quedarme con Matías, aunque ya lo habíamos hecho varias veces *pero solo dormir nada más*, aunque aun faltaba muchas cosas por hacer, tenia que decirle que aun no he estado con nadie, sentía que si le decía, sentiría vergüenza por mi, pero por otra parte quería que el fuera el primero, ya que es especial para mí.

Mi teléfono me saco de mis pensamientos era mi papá, era una boba había olvidado que hoy era su cumpleaños!!!

-Hola papi, hable lo más consentida que pude...

-iHola hija mía! ¿Como estas? ¿Que tal esa universidad?

-Bien bien, pero no me desvíes del tema, eghh, ni creas que me he olvidado, yo se que cumples años hoy, pero discúlpame por favor, se que soy una mala hija por no llamarte en la mañana, pero es que tuve que hacer unas cosas de la universidad y se me paso el tiempo y te juro que te iba a llamar pero tu te me adelantaste, gracias por ser el mejor papá de todos, te extraño mucho igual que mamá y fede, y ¡FELIZ CUMPLEAÑOSSSS, TE AMO! solté un suspiro después de todo lo que dije.

-Gracias hija, y no te preocupes, vale más tarde que nunca, también te amo y te extraño solo faltan unos meses para volver a vernos, llamaré a tu madre, cuídate mucho y cuidado con los novioss.

-Vale papi, y si tendré cuidado, te amo más.

Mi papá era un empresario, casi ya no pasábamos tiempo juntos ya que por cuestiones de trabajo lo trasladaron de país, estaba en Australia, por mas de 6 meses que no lo veía, en realidad lo extrañaba mucho ya que teníamos la costumbre de los domingos irnos a jugar en familia, esos tiempos si que eran buenos, pero desde que se fue nos hemos dedicado a estar en casa y ver películas, porque sin él las cosas no eran las mismas.

Elkin me había dicho que pasaba a recogernos en media hora, yo ya estaba casi lista cuando de la entra Matías por mi puerta, ¿Quién te abrió la puerta? , no me digas que mi mamá...

-Hola mi vida, buenos días yo estoy bien también, te extrañe, jajaja, se acerco y me beso le correspondí y luego me aleje mientras observaba su pequeña maleta ¿Es enserio? ¿Solo eso? ¡MI MALETA ES EL DOBLE DE ESO!!, nos empezamos a reír cuando pitaron nos asomamos y era Elkin con los demás, venían en dos carros, salí y me despedí de mi mamá y de Fede, Matías ayudo a bajar mi maleta, mientras iba al baño, tenia nervios porque iba a ser la primera salida que íbamos a hacer los dos, ademas de que dormiríamos juntos. Cuando baje ya estaba en el carro, subí y cerré la puerta, todos gritamos en grupo ¡QUE EMPIECE EL MEJOR FIN DE SEMANA DE TODOS! UHHHH!!

Llevábamos casi media hora en el auto, íbamos hablando de nuestras historias y choco aventuras, nos reíamos por todo, ya me estaba empezando a cansar, así que me recosté en el hombro de Matías y caí en un profundo sueño, *en realidad mi segundo nombre debería ser panda* me levante poco a poco, ya que mi cuello dolía, pude notar que ya habíamos llegado, se notaba que era una cabaña muy bonita, ademas de que habían más al rededor, era de 3 pisos, era hermosa, nos bajamos del carro, y me dispuse a entrar para observarla, estaba la sala, con un tv plasma, al lado había una chimenea, esto hacia el entorno romántico, al fondo estaba la cocina, y luego un patio con jardín, luego venían las gradas, las que llevaban al segundo tenia 4 habitaciones y estaban bien distribuidas cada una con su respectivo baño, y en el 3 piso estaba la terraza, tenia zona de BBQ, y un jacuzzi definitivamente era un lugar muy acogedor, baje porque ya mi estomago me estaba pidiendo comida, y encontré a los chicos cocinando se veían tan tiernos, y en menos de nada tenia papas fritas con carne, lo único que ellos sabían cocinar, con caro

nos reímos y empezamos a comer, cuando terminamos les ayude a lavar los platos para dejar limpia la cocina, cuando empezamos a buscar nuestras cosas empezamos con elegir la habitación, en un principio había dicho que dormiría con caro, ya que era mejor y nos entendíamos más, pero no faltaba Matías que me hizo cambiar de opinión, con él escogimos la ultima habitación, era muy amplia y la cama era matrimonial, cuando mire el baño tenia tina! ¡Dios mi sueño hecho realidad en un fin de semana!

Cuando terminamos de organizar todo, bajamos ya que Elkin y los chicos querían ir a caminar y conocer los alrededores porque según habíamos escuchado tenia un enorme lago donde se podía acampar y hacer fogatas, cuando íbamos saliendo sentí mucho frío y maldije por no haber bajado una chaqueta, estábamos ya retirados de la cabaña, mas o menos a unos 10 minutos caminando, se podía observar bastante gente, y joven, nos sentamos y los chicos pidieron unas cervezas, ya cuando íbamos en nuestra 4 ronda me dieron muchas ganas de ir al baño, me paré y fui en busca del baño, cuando iba saliendo escuche unas voces familiares

MATÍAS: -¿Qué haces aquí? ¿Ustedes dos?

MONICA: -Querido, sabes que no escaparás de mí, eres mío

DAN: Mira primito, no serás feliz con ella, mejor déjamela a mí

Me sobre salte al escuchar eso, pero no sabia quien era en realidad, ya que por el ruido no entendía bien, pase por alto eso y me fui caminando cuando choque con Dan... ¿Tú acá? no me dejo terminar de hablar cuando sentí que Matías me jalaba y me llevaba donde los demás, estaba tenso, y muy serio, creo que no le gustaba la idea de que hablara con su primo. Cuando íbamos llegando donde estaban los chicos, le dije ¿Que pasa? ¿Es por él? ...

-Valentina, no es nada, solo estoy cansado, nos vamos ya para la cabaña. Me había llamado por mi nombre eso significada que algo no estaba bien...